



Winnender Zeitung

die Tageszeitung für  den Raum Winnenden

Stadt Winnenden

Größere Fabrik an Linsenhalde möglich

Winnenden (itz). Die Firma Häusser kann ihren kleinen Betrieb an der Linsenhalde kräftig erweitern. In einem Bebauungsplan gibt die Stadt der Firma die Möglichkeit, so hoch wie Maurer nebendran zu bauen.

Die Familie Häusser hat laut Stadtverwaltung inzwischen alle freien Grundstücke in der Nachbarschaft ihres Betriebs aufgekauft, so dass die Stadt den Bebauungsplan auf die Bedürfnisse der Firma einerseits abstimmt, andererseits auch die Natur und die Nachbarschaft berücksichtigt.

Die Natur braucht einen Ausgleich für die künftigen Gebäude. Deshalb muss der Bauherr eine Trockenmauer bauen, die Nistplätze für viele Tiere bietet. Er muss auch eine Streuobstwiese anlegen hinter der geplanten Fabrik in Richtung Paulinenpflege. Außerdem wird die Firma 40 Waldkauzhöhlen in Winnenden aufstellen, die der Nabu betreuen wird, und am Zipfelbach unten werden Bäume gepflanzt.

Zum Schutz des nahen Wohngebiets Waiblinger Berg ist nur Gewerbe zulässig, das Anwohner nicht stört. Ein gewisser Abstand zum Wohngebiet bleibt daher gewahrt. Der Gemeinderat Winnenden billigte den Bebauungsplan des Stadtentwicklungsamts einstimmig.

Artikel drucken...

Fenster schließen...